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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du lundi 3 décembre 2012 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le trois décembre de l’an 
deux mille douze à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Isabelle Legault, parent 

Véronique Turgeon, parent 
Annie Quenneville, parent 
Isabelle Talbot, enseignante  
Sylvie Larivière, enseignante 
Nathalie Verville, psychoéducatrice 
 
Mélody Moreau-Gauthier, service de garde  
 

 
M.   Dave Goyette, parent 

  
 
 
Aussi présent : 
 

M.           André Noël, directeur 
 
 
Mmes   Isabelle Lefebvre, parent 

Réjeanne Cloutier, service de garde 
  Dominique Vachon, enseignante 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 05. 
 
 
CE-747-12 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Queneville, 
 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE LA 
RÉUNION  

ABSENCES 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR; 
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CE-748-12 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Nathalie 
Verville,  
 

QUE le procès-verbal du 30 octobre 2012 soit adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

 
 
Intervention du public 
 
Aucune 
 
 
 
Information – Correspondance 
 
Aucune 
 
 
 
 
 

 
 

Compte-rendu par Annie Quenneville. 
 
 
 
 
 
Des commentaires positifs sur l’équipe-école, dynamisme et projets 
se sont démarqués. 
 
 
 
 
Le rapport annuel est déposé sur le site web de l’école.  M. Noël fait 
un survol du rapport et invite tout le monde à le consulter sur le site 
de l’école. 
 
 
 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU DU 
COMITÉ DE PARENTS; 

RETOUR SUR LA 
VISITE DES 
COMMISSAIRES; 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 30 OCTOBRE 
2012 

PRÉSENTATION 
DU RAPPORT 
ANNUEL; 
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Nous avons vendu 267 pains, ils seront distribués le 18 décembre. Il 
y a eu une bonne participation des parents et des élèves de 6e 
année. 
   
 
 
 
Le 17 et 18 décembre, il y aura des  jeux gonflables au gymnase, 
commandité par Crapule et Malcommode en échange de denrées 
pour les paniers de Noël. 
 
 
 
 
 
Le dîner de Noël aura lieu le 20 décembre au sous-sol de l’église 
pour tous les élèves et le personnel de l’école.  Le dîner est financé à 
100% par une commandite du Garage Tardif, du Restaurant 
McDonald's et du cercle des fermières du Christ-Roi. 

 
 
 
 
 

Les Chevaliers de Colomb ont rencontré la direction pour offrir des 
manteaux d’hiver neufs à des enfants.  Neuf manteaux ont été 
demandés,  M. Noël les offrira aux parents de familles dans le besoin. 

 
 
 
 
 

Le 19 et 20 décembre : activité curling pour les 3e et 4e années dans 
le cadre du cours d’éducation physique. 
 
Le 7 ou 8 janvier : activité de quilles pour le service de garde. 
 
CE-749-12 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Véronique 
Turgeon,  
 
  QUE les sorties soient approuvées telles que 
proposées. 
 
        ADOPTÉE. 
 
 
 
 

VENTE DE PAINS; 

DÎNER DE NOËL ; 

SORTIES À 
APPROUVER;  

DON DES 
CHEVALIERS DE 
COLOMB; 

CUEILLETTE DE 
DENRÉE POUR LES 
JEUX GONFLABLES; 
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Beaucoup de travail a été fait, il reste à le mettre dans un cadre 
déterminé avant de le présenter au conseil d’établissement.  Il sera 
terminé en janvier pour toutes les écoles la commission scolaire.  Le 
plan sera annuel. 
 
 
 
 
 
Un étudiant de stage 4 en anglais serait embauché, M. Noël attend 
une réponse rapidement,  Il serait en poste dès le 10 décembre 
jusqu’à la fin de l’année scolaire.  
 
 

 
 
Elle prend un traitement différé ½ année.  Il y a suffisamment de gens 
sur la liste de priorité pour combler les besoins. 
 
 
 
 
 
Marie-Eve Moisan-Gosselin, étudiante, sera en stage 4 jours/semaine 
à l’école de janvier à avril 2013.  De bons commentaires sur son 
travail, elle est très dynamique. 

 
 
 
 
 

Copeaux : M. Dave Goyette mentionne  qu’il a eu les informations de 
l’école de Ste-Julie concernant les copeaux utilisés dans la cour 
d’école. 
 
M. Noël a eu une rencontre avec M. Alain Therrien de la commission 
scolaire Harricana, qui mentionne que le produit est efficace, mais 
beaucoup plus cher.  Il coûterait 100$/verge.  L’école Christ-Roi serait 
peut-être une école pilote pour la CSH.  Le sable utilisé présentement 
entre beaucoup dans les écoles et les maisons. 
 
Remplacement de Mme Céline Gaivin : Elle termine demain, le 4 
décembre pour sa retraite.  Elle sera remplacée par Mme Julie 
Grandbois.  Elle faisait l’aide aux devoirs, elle sera remplacée à cette 
tâche. 
 
 
 
 

AUTRES - SUJETS  

REMPLACEMENT DE 
MME DOMINIQUE 
VACHON;  

PLAN DE LUTTE 
POUR CONTRER LA 
VIOLENCE;  

REMPLACEMENT 
DE MME SYLVIE 
LARIVIÈRE; 

STAGIAIRE EN 
TECHNIQUE À LA 
DÉLINQUANCE; 
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Nomination secrétaire d’assemblée : 
 
CE-750-12  IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. Dave Goyette, 
 
  QUE Mme Isabelle Legault soit nommée secrétaire 
d’assemblée. 
 
        ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 
Lundi le 14 janvier à 18 h, au Salon des lecteurs au Chat’O pour 11 
personnes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-751-12 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Véronique 
Turgeon,  
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 

Il est 20 h 05. 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Véronique Turgeon,   Isabelle Legault,  
Présidente.     Secrétaire  d’assemblée. 
 
 
 
  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

DATE ET HEURE DE LA 
PROCHAINE 
RENCONTRE 


